

# La Primera Iberdrola se reta a la videoconsola en GamHer

La Rfef y el grupo energético han puesto en marcha un torneo en el que participarán jugadoras y embajadoras de la competición, con el objetivo de recaudar fondos frente al Covid-19.

Palco23  
29 abr 2020 - 09:18

El fútbol femenino se une a la lucha contra el Covid-19. La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) e Iberdrola han puesto en marcha GamHer, un torneo en el que jugadoras y embajadoras de la Primera Iberdrola se retarán a los mandos de una videoconsola para ver quién gana al *Fifa20*. El objetivo es recaudar fondos para la donación de material de protección al personal sanitario, a través de la ONG Médicos del Mundo.

El torneo arranca hoy, con el sorteo de las participantes, y se extenderá hasta el 8 de mayo, cuando la ganadora jugará un partido amistoso representando a España contra otra selección internacional.

Iberdrola ha comprometido una donación inicial de 50.000 euros a la campaña, a los que añadirá otros 500 euros por cada gol marcado en la primera fase del torneo y 1.000 euros más por gol en los dos partidos finales. A lo largo del evento se incentivarán las donaciones de particulares, empresas y público general que se quieran colaborar.